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　昨年11 月に開催した地域別市
民意見交換会は、前回と比べると
参加者は減少となりましたが、天
候の悪い日もある中、470 名のご
参加をいただきありがとうござ
いました。
　地域の課題や全市的な課題な
ど、多くの方々と有意義な意見交
換ができました。また、アンケート
においても貴重なご意見をいただ
いております。
　皆様の声を各委員会で受け止
め、調査研究を重ねて政策提言等
の形で市政に反映していきたいと
取り組みを進めています。

■会場でのご意見やアンケートの一部
▽防災ラジオやCATVが視聴できない
　インターネット環境も含め早く整備してほしい
▽鳥獣被害対策の負担を減らしてほしい
▽地域住民の声が行政に確実に届くシステムを構築してほしい
▽合併特例期間が終了することに大きな不安がある
▽若者定住に対する取り組みなど、高齢化社会の不安解消に取り組んでほしい
▽中心地の観光ばかりでなく、全体の観光に力を入れてほしい
▽意見交換会は、各地域の課題をテーマを絞って開催してほしい

※詳しくは、議会ホームページに要約版を掲載していますのでご覧ください。

昨年11月５日に行われた地域別市民意見交換会(高根地区)
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